

Landesgruppe Baden-Württemberg



+ + + Infoticker 25.11.2024 + + +

Hohe Belastung – auf Kosten der Gesundheit

Wegfall der Funktionsstufe im OS ist nicht motivierend

Sie alle merken es in ihren Bereichen, die Belastung in ihrer täglichen Arbeit ist hoch, oft zu hoch. Und es sieht leider auch nicht danach aus, dass es absehbar besser wird. Zwar wird durch verschiedene Maßnahmen gegengesteuert, aber der Erfolg ist überschaubar. Zu lange hat die BA zugewartet, nun verpuffen die zusätzlichen Bearbeitungskapazitäten in der sich immer weiter eintrübenden Konjunktur.

Deutlich zu sehen im Operativen Service, der – trotz engagierter Unterstützung aus anderen Bereichen – immer tiefer in Bearbeitungsrückständen versinkt. Nun sollen **freiwillig (!)** bisherige Unterstützer bleiben können, OS-Beschäftigte sollen **freiwillig (!)** Überstunden leisten – so hofft die RD, die Zeit überbrücken zu können, bis die neu eingestellten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an Bord und eingearbeitet sind.

Freiwillig, das sagt sich so leicht, doch viele pflichtbewusste Kolleginnen und Kollegen setzen sich angesichts der Rückstände selbst unter Druck, auch auf Kosten ihrer Gesundheit. **Hier sind die Führungs-kräfte gefragt – aber auch jeder/jeder Beschäftigte sollte auf sich selbst achten.**

Da im bisherigen Antragsservice die Funktionsstufe entzogen wurde und die durch die Gewerkschaften erreichte tarifliche Übergangsfrist für TE IV-Kräfte Ende 2024 ausläuft, bekommen einige Kolleginnen und Kollegen nun auch noch weniger Geld (brutto 213,36 €) – bei höherer Belastung. Als Fachgewerkschaft haben wir das Thema Funktionsstufen weiter im Blick und werden es immer wieder anbringen.

Informationen der HPR-Fraktion der vbba

Aktuelles aus der November-Sitzung

In der HPR-Info (<u>hier</u>) gibt es Informationen und Einschätzungen der vbba im Hauptpersonalrat der BA, u.a. zu folgenden Themen:

- Arbeitgeberzuschuss zum Jobticket-Erwerb
- Personalhaushalt 2024
- Weisung zur Weiterentwicklung eines terminierten Kundenzugangs in den Agenturen
- Etablierung "mein NOW" in Beratung und Vermittlung
- Zielvereinbarungstemplates und Glossare 2025



Bei Fragen und Anregungen zu unserer Arbeit im HPR der BA stehen wir gern zur Verfügung.

vbba - Mit Vielfalt Zukunft gestalten



Landesgruppe Baden-Württemberg



Ausnahmezustand beim vbba-Azubi-Bowling

Überragende Teilnahme im LAGO in Karlsruhe

Zum bereits fünften Male lud Ende Oktober die vbba BW zum traditionellen Azubi-Bowling-Abend in das LAGO am Berufsschulstandort Karlsruhe ein.

Ein erneuter **Teilnahmerekord** mit über 70 Auszubildenden, überwiegend aus dem ersten Lehrjahr, aber auch "alte" Hasen aus dem 2. Ausbildungsjahr, ließen es sich nicht nehmen, wieder dabei zu sein. Es waren nahezu alle Agenturen vertreten, was uns besonders freute.



Auf 7 Bahnen herrschte quasi **Ausnahmezustand**. Es mussten sich im wahrsten Sinne "hinten angestellt" werden – es konnten nicht alle gleichzeitig bowlen. Die letzten Azubis waren noch bis nach 22 Uhr aktiv, um Spares und Strikes zu werfen. Die vbba lud aber nicht nur zum Bowling – sondern auch wie gewohnt zu Speis und Trank ein.

Höhepunkt des Abends war wie immer die Verkündung der **Gewinner** unserer Tombola. Drei Azubis aus dem 1. Ausbildungsjahr waren die Glücklichen – die Hauptgewinnerin konnte sich über einen Wunschgutschein freuen.

Unsere Veranstaltung hat euch und uns so viel Spaß gemacht, so dass wir heute schon verkünden können, dass es nächstes Jahr eine Fortsetzung gibt. Versprochen.



vbba - Mit Vielfalt Zukunft gestalten



Landesgruppe Baden-Württemberg



aktuell Baden-Württemberg

vbba - monstermäßig gut

Aktion der vbba-Frauenvertretung BW

Pünktlich zu Halloween startete die vbba-Frauenvertretung in Baden-Württemberg eine Aktion für neue Mitglieder:

Jede Kollegin in BW, die ab sofort Mitglied in der vbba wird, erhält das schaurig süße Monsterchen von uns zugesandt.

Auch die Werberin bzw. der Werber geht natürlich nicht leer aus. Zusätzlich zur Werbeprämie von 50 € senden wir ihr bzw. ihm das knuffige Monster zu.

Die Aktion ist **limitiert auf 100 Neumitglieder** – deshalb erfolgt der Versand nur, solange unser Monstervorrat reicht. **Schnell sein lohnt sich!**

Mitglied bei der vbba zu werden, das geht ganz einfach: entweder <u>hier online</u> oder

vor Ort bei den vbba-Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartnern.



vbba vor Ort - Personalversammlung

Jobcenter Heidenheim



Am 12. November fand die Personalversammlung des JC Heidenheim statt. Als Vertreter aus dem Landesvorstand der vbba BW nahm Michael Friedla teil.

Als Teilnehmer der dbb-Regionalkonferenz (siehe auch Infoticker vom 18.10.2024) konnte er aus erster Hand zur Forderungsaufstellung für die bevorstehende Einkommensrunde 2025 berichten.

Weitere Themen waren die hohe Erwartungshaltung beim Jobturbo sowie die massive Arbeitsbelastung der Kolleginnen und Kollegen – höhere Digitalisierung führt nämlich nicht zwangsläufig zu weniger Arbeit.

Am Beispiel "Arbeitgeberzuschuss zum Jobticket", der zum 1.1.2025 für alle Beschäftigten eingeführt wird, machte er deutlich, dass sich Beharrlichkeit auszahlt.

vbba - Mit Vielfalt Zukunft gestalten



Landesgruppe Baden-Württemberg



Sparen mit dem vbba-Vorteilscode

Preisvorteil für alle Beschäftigten – 5+1 Aktion

Die neuen Freizeit- und Schlemmerblöcke (Auflage 2025) können nun bestellt werden!

Der **Schlemmerblock** ist ein Gastronomieund Freizeitführer für Ihre Stadt oder Region und führt Sie zu kulinarischen Highlights.

Der **Freizeitblock** ist der Erlebnisführer für Top-Freizeitziele. Egal ob Therme, Freizeitpark oder Kino – sparen Sie überall und genießen Sie Ihre Freizeit zusammen mit Freunden oder der ganzen Familie.



Sichern Sie sich jetzt die 5+1-Aktion für rechnerisch nur 9,99 € pro Block – aktuell bis 14.02.2025. Sprechen Sie sich ab und bestellen Sie günstiger - zusammen mit Ihren Kolleginnen und Kollegen.

Nutzen Sie für Ihre Bestellung einfach den folgenden Link: Gutscheinbuch mit vbba-Vorteilscode



Einfach den Code scannen und sofort in unsere exklusive Vorteilswelt für BBW-Mitglieder eintauchen.

vbba-Vorteile bei der BBBank

Girokonto: bis zu 200 € Bonus möglich Baufinanzierung: Bestzinsangebot

Für vbba-Mitglieder bietet unser langjähriger Partner, die BBBank, aktuell eine Neukundenaktion für die Eröffnung eines Girokontos mit **bis zu 200 € Startprämie** – sowie zusätzlich die Visa-Karten-Angebote.

Für Kunden zwischen 18 und 30 Jahren gilt diese Aktion bei der Eröffnung eines jungen Girokontos natürlich auch. Zusätzlich: Kostenlose Kontoführung und einiges mehr!

Auch bei der **Baufinanzierung** haben vbba-Mitglieder einen Vorteil. Bei Vorlage eines aktuellen personalisierten Konkurrenzangebots wird die BBBank ein entsprechendes Angebot mit einem günstigeren Zinssatz unterbreiten.

Mehr Informationen über den QR-Code oder unter www.bbbank.de/bbw.

vbba – Mit Vielfalt Zukunft gestalten